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4 Entschuldigungen 

 

Bgm.in Kahr: 

Aus beruflichen Gründen ist entschuldigt Herr Klubobmann Michael Ehmann, aus 

Krankheitsgründen Frau Gemeinderätin Herlicska und Frau Gemeinderätin Wutte, 

später kommen Frau Eva Derler, um 13.00 Uhr, Herr Christian Sikora um 15.00 Uhr und 

Herr Günter Wagner um 14.30 Uhr. 

 

 

Bevor ich zu den Mitteilungen komme, darf ich Sie bitten, aus aktuellem Anlass, sich 

von ihren Sitzen zu erheben. 

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen, liebe Zuseher:innen und Zuhörer:innen!  

Die barbarischen, terroristischen Angriffe der Hamas auf israelische Zivilist:innen 

am 7. Oktober haben eine Spirale der Eskalation und Gewalt in Bewegung gesetzt. 

Tausende unschuldige Zivilist:innen sind seither ums Leben gekommen, viele 

tausende mehr verwundet, vertrieben und verschleppt. 

Die Grazer Stadtregierung hat am 13. Oktober einstimmig eine Erklärung 

abgegeben, in der wir allen Betroffenen unser tief empfundenes Mitgefühl und 

unsere Trauer zum Ausdruck brachten für alle, die dabei ihr Leben verloren haben, 

für alle, die Opfer von Gewalt geworden sind, für alle Verschleppten, deren 

Schicksal bis heute ungewiss ist. 

Um als Stadt Graz ein Zeichen für ein Ende dieser Gewalt und für den Frieden zu 

setzen und der Opfer dieser furchtbaren Gewalt zu gedenken, bitte ich Sie um eine 

Minute der Trauer, innezuhalten. 

 

Ich danke Ihnen vielmals. 
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Vielleicht zur Erinnerung, ich habe vor einigen Wochen in einer Stadtregierungssitzung 

darauf aufmerksam gemacht, dass wir in Graz immer ein Treffen mit unseren 

Sicherheitsdiensten haben und gebeten alle Klubs zu fragen, bei den Kolleg:innen, ob 

es den Wunsch gibt ein konkretes Thema auf die Tagesordnung zu nehmen. Unsere 

Kolleg:innen, der Herr Santner und Frau Wild, würden dazu noch heuer einladen, wenn 

sie diese Rückmeldung geben. Bisher sind keine Rückmeldungen gekommen. Ich 

möchte den Anlass nehmen heute hier noch einmal darauf aufmerksam zu machen. 

Wir warten noch bis Ende nächster Woche. Und sollten Sie da keinen 

Tagesordnungspunkt nennen, würde ich unabhängig davon trotzdem zu diesem 

Treffen einladen.  

Das wäre bitte rückzumelden an die Kollegin Wild vom Sicherheitsdienst. 
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5 Mitteilungen 

 

Bgm.in Kahr: 

Wir kommen nun zu den Mitteilungen. 

 

 

5.1 Auflage der Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom  
16. Februar 2023 

 

Die Auflage des Protokolls der öffentlichen Sitzung und nicht öffentlichen Sitzung vom 

16. Februar dieses Jahres sind von Herrn Gemeinderat Ammerer überprüft und für in 

Ordnung befunden und das Protokoll liegt noch bis 15. November in der Schriftleitung 

auf. 

 

 

Originaltext der Mitteilung: 

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 16. Februar 2023 

wurden vom Schriftprüfer GR Ammerer überprüft und für in Ordnung befunden.  

Die Protokolle liegen bis zum Tag vor der nächsten Gemeinderatssitzung, 

Mittwoch den 15. November 2023, in der Präsidialabteilung, Referat Verfassung und 

Vergaberecht, Zimmer 323, zur Einsichtnahme auf. 

 

 

 

5.2 Genehmigung der folgenden Protokolle: 
Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 15. Dezember 
2022 
Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 19. Jänner 2023 

 

Die Genehmigung der Protokolle öffentlich und nicht öffentlich von den Sitzungen 15. 

Dezember 2022 und 19. Jänner 2023 sind vom Kollegen Lohr und von Kollegin Anna 
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Hopper überprüft worden. Sie sind bis 21. September aufgelegen und wenn es keine 

Einwände dazu gibt gehe ich davon aus, dass diese Protokolle so genehmigt sind 

 

 

Originaltext der Mitteilung: 

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzungen vom 15. Dezember 

2022 sowie vom 19. Jänner 2023 wurden vom Schriftprüfer GR Ing. Lohr und 

Schriftprüferin GRin Hopper überprüft und lagen seit dem 21. September 2023 zur 

Einsichtnahme auf.  

 

Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, dass der Gemeinderat diese 

Protokolle genehmigt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aufmerksam machen möchte ich nur auch gleich zu Beginn, dass wir nach der 

Fragestunde, so wie bei der letzten Gemeinderatssitzung, die Sitzung kurz 

unterbrechen und in den nicht öffentlichen Teil gehen, weil wir heute wieder einen 

Tagesordnungspunkt vorziehen müssen und für kurze Zeit eben dann in die nicht 

öffentliche Sitzung gehen müssen.   


